
Notaire dans succession

------------------------------------ 
Par laura23 

Bonjour, celà fait huit ans que notre succession n'est pas résolue, je me demandais si ce n'était pas un bon filon pour
les avocats, excusez moi mesdames, messieurs les juristes qui lisez ce message, autant que pour les notaires, les
experts et les huissiers, pour qu'en final le notaire fasse "sa sauce", ménage les uns et les autres faisant fi du code
civile, ce serait la difference entre un notaire et un comptable ?
Merci pour vos réponses.

------------------------------------ 
Par Suisse1291 

Bonjour,
Pas de question posée donc pas de répose à donner.

------------------------------------ 
Par laura23 

ma question était : est ce normal que d'un notaire à l'autre le résultat soit différent, chez le comptable : 2 + 2 = 4, chez le
notaire ça peut ètre 2 + 2 = 5 ou 2+2 = -3
C'est mon interrogation !


